

Bauarbeiten an der Usterstrasse kommen in die nächste Phase

(nwa.) Die Baustelle an der Usterstrasse wird ab dem 7. August 2017 bis über die Einmündung der Haldenstrasse verlängert. Die Einmündung der Haldenstrasse zur Usterstrasse wird bis zirka Ende September gesperrt sein.

Ab dem 7. August 2017 wird die Baustelle an der Usterstrasse bis über die Einmündung der Haldenstrasse verlängert. Der Verkehr von Seegräben her wird wie bis anhin über die Schulhaus-, Tändeli- und Dorfstrasse umgeleitet, der Verkehr von Aathal her über die Zürcher- und Weststrasse. Die Verbindung von der Halden- bis zur Usterstrasse wird bis zirka Ende September unterbrochen sein. Der Zugang für Zubringer erfolgt über die Baustelle im signalisierten Einbahnregime mit Fahrtrichtung von der Stadtmitte zum Flos. Die Sanierungsarbeiten werden voraussichtlich Ende Oktober abgeschlossen sein, was jedoch von der Witterung und weiteren Faktoren abhängig ist.

Die Stadt Wetzikon bedankt sich bei den Anwohnern und der Bevölkerung für ihr Verständnis.

Ansprechpersonen für Medien:

Manfred Hohl, Stv. Stadtschreiber, Tel. 044 931 32 71 oder manfred.hohl@wetzikon.ch

Wetzikon, 2. August 2017

Stadtkanzlei Wetzikon

Manfred Hohl, Stv. Stadtschreiber